

県主小タイムズ



令和6年5月31日 発行



子供たちの輝く姿が眩しいです！

先日の運動会では、子供たちの躍動する姿を見ることができました。挨拶の中でも申し上げましたが、子供たちの可能性を信じて指導してきた先生と、いろんなことに挑戦しようとする子供たちで創り上げた、すばらしい運動会となりました。これもご家庭の皆様のご理解とご支援のお陰と心より感謝申し上げます。

昨年度のライジングフェスタ以降、自分の考えをもち主体的に学習する輝く子供たちの姿を、より一層目にするようになりました。そして、今回の運動会を機に、また一段と成長した子供たちの姿がありました。教育の効果は加速して高まるとよく言われます。6月以降も、子供たちが「わくわく」するような学びを継続できるように、教職員一同で臨んでいきたいと考えております。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

学校訪問でも、子供たちの姿に賞賛の嵐

5月30日の学校訪問には、県教委・市教委の方々計13名来校してくださいました。まず、学校経営や学力向上、そしてふるさと愛等の取組を中心に説明しました。

そして、授業参観後の協議では、まず子供たちの意欲的かつ探究心旺盛な姿を、皆さんが口々に賞賛してくださいました。また、それを支える学校の指導体制と指導力を高く評価していただきました。子供たちの姿が特に眩しかったところは、初めて出会う13人の大人に対して、物おじせずに堂々と振る舞い、自分の考えを語りながら学習に熱心に取り組んでいたところです。事前に、多くの保護者・地域の方々が献身的に清掃補助をしてくださったお陰です。厚く御礼申し上げます。



学校周辺で練習した交通教室（自転車）

5月22日に警察・交通指導員・見守り隊の方々のご協力のもと、交通教室（自転車）をしました。今年度から上学年は、学校周辺を練習コースに加え実施しました。これは、中学校1年生が自転車通学の際、溝にはまるなどが例年起きていることから考案した取組です。子供たちは、警察官の方から大切なことを学んだようです。今後、事故に合わないよう、ご家庭でもひと言声掛けをお願いします。



子供を伸ばす 合い言葉!!

めざす学校像「笑顔と自信のあふれる学校」

「県主小学校の子供ですから…」 「進んで〇〇する人は、えらい人！」 「やれば力がついてくる！」